

Der Report (Wie alles begann):

1998

1998 war das Jahr, wo wir den Entscheid fassten, einen Übungsraum zu suchen. Man wurde, damals vor allem durch französischen Hip-Hop (nach Aussage von Bear), in die Leidenschaft des Rap gezogen.

So fand man anfänglich zu viert im Raume Visp West eine passende Halle, um die ersten Freestyles Sessions durchzuführen.

Schon bald entpuppten sich die ersten Gast MC's als spätere Mitbeweger einer bis dato im Oberwallis nicht existierenden Hip-Hop Szene.

1999/00

Später wurde dann die Rap Crew „Säggsch Egg“ (Sechseck) gegründet. Die Band schaffte es bis auf lediglich einen einzigen gemeinsamen Track. Dieser Track ist und bleibt bis heute unveröffentlicht, aber für immer in den Herzen der damaligen 6 Bandmitglieder.

So vergingen die Jahre und das einzige Produktive wirken der Band waren die unzähligen Stunden, die man im Bunker, in welchen man nach Gründung der Band „6-egg“ umgezogen ist, verbrachte. (Vis-a-vis dem Vis-a-vis im Zentrum von Visp) Die einzelnen Bandmitglieder legten in dieser Zeit auch beim sprayen Hand an. So entwickelte sich die spätere DB (Deluxe Bombing) Crew, zu welcher Bear nach eigener Aussage bei der Polizei nie dazugehörte.....

2001

Nun, es kam wie es kommen musste. Nach Auffliegen der DB Crew wurden plötzlich die individuellen Ziele neu definiert. Aus DB entstand 42 (D = 4 er Buchstabe, B= 2 er Buchstabe im Alphabet), das Sprayen wurde offiziell aufgegeben und man konzentrierte sich auf die Musik. Während dieser Zeit entstand unter manchen Mitglieder der ein oder andere Track.



2002/3

Aus den damals 6 Avant Garde des Oberwalliser Rap, und sie seien hier noch einmal namentlich und voller Stolz verewigt:

AZEN - V\*Thigt - HAZE - 2\*LOCO\*1 - DAWN - BZAR

entstand die heutige AK42 Formation, bestehend aus denn 3 Mitgliedern AZEN - BZAR - DIZAIN(aka ehem.DAWN). Die anderen Mitglieder sind bis heute abgetaucht und verweilen im Untergrund... doch das ist nicht mehr unsere Geschichte...

2003/4

AK42, veröffentlichte am 01.01.04 ihr Debüt-Album mit dem Titel „Vorwarnig“. Dieses erste auf Walliserdeutsch Rap veröffentlichte Album wurde in einer 500er Auflage gepresst und ist heute leider nicht mehr erhältlich. Es besteht jedoch die Möglichkeit hier unter Downloadz „noch den einen oder anderen Track zu downloaden.

2004/5

AK42 veröffentlicht dieses Jahr ihr 2tes Album „Bis in d'Ewigkeit“. Auf dem Album unterstützt uns auch das vierte Mitglied, die Visper Sängerin FREYA, welche schon beim ersten Album einen kleinen Gastauftritt hatte. Überzeugt euch selber: SNIPPET „BIS IN D'EWIGKEIT“

